

**Berner Zeitung**

19.05.2010 - Leserbrief

## Kluges Projekt

**BZ VOM 4. MAI****«STADTWALD ODER NEUE  
WALDSTADT»**

Kürzlich fand ein regelrechter Kampf der Länggässler für ein Stück Stadtwald statt. Dieses Waldstück ist eingeklemmt zwischen Autobahn und der Bremgartenstrasse und bildet einen Riegel zum Quartier. Es wird von Joggern, Hündelern und Spaziergängern möglichst rasch durchquert – die Autobahn dominiert. Alle streben den Betonübergängen zu, um dem störenden Lärm möglichst rasch in den «richtigen» Wald auf der anderen Seite zu entfliehen. Mit der Waldstadt entstünde ein neuer, ruhiger Zugang für die Bewohnerinnen und Bewohner der Länggasse zum Bremer. Die in diesem Zusammenhang sehr wichtige Auszonung des Viererfeldes (als Kompensation) wurde ebenfalls angesprochen. Woher kommt der Widerstand? Waren wohl einige im Saal, die den Bremgartenwald eher von der Durchfahrt auf der Autobahn kennen und lieber aus dem Autofenster Bäume sehen? Die Autobahn ist für den Bremer wie eine grosse Wunde. Mit einer klugen Überbauung kann diese geschlossen werden.

**B. LATIF**

LÄNGGASSE